

le déposséda de ses biens. Plus tard, elle n'échappa point au massacre de la St. Barthélémy qui se fit sentir par toute la France : trois cents de ses habitants y furent égorgés.

Toulouse est divisée en deux parties par la Garonne qui décrit une courbe donnant à la cité la forme d'un croissant à une double rainure formée par les boulevards.

Au-delà de la Garonne, sur la rive gauche, s'étend le faubourg, ouvrier dit St-Cyprien, qui se relève rapidement des désastres causés par une inondation terrible en 1875. Ce populeux quartier, bien bâti, aux rues tirées au cordeau, est le foyer du commerce, qui semble s'y concentrer tous les jours davantage.

La partie comprise entre le fleuve et les boulevards Lascaresses, d'Arcle, de Strasbourg, Lazare-Carnot, St-Etienne, qui traver-